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Xin Chao！こんにちは、私の報告書も今月でついに最後となりました。最後の月と

なった 5月も授業とインターンの毎日であっという間に過ぎてしまいました。そんな最

後の報告書は、「東南アジア留学って実際どうなの？」「ベトナムに留学して大丈夫？」

という不安を持っている方もいると思うので、私が約 10か月間過ごして感じたベトナ

ム留学の魅力についてまとめたいと思います。

【ベトナムに留学してメリットある？】

ベトナム留学で得られる大きなメリットは「国の成長が間近に感じられる」ことと「海

外での就業経験がしやすい」という 2点だと思います。

ベトナム、特にハノイは現在経済成長の真っ只中で急速にインフラ整備や教育のレベ

ルが向上しています。数日前にはなかったお店が急に出来上がっていたり、道路整備が

行われ 2か月後にはきれいに整備された道路が出現したりとびっくりすることが多い

です。教育面に関しても、日本では一部の学生しか英語が話せないにも関わらず、ベト

ナムでは多くの学生が英語を話すことができ、さらに他言語にも精通していたりとベト

ナム人学生の優秀さが目立ちます。経済的な勢いの影響か人々に活気があり、生活して

いるだけで前向きな気持ちになれる気がします。この報告書は帰国してから書いている

のですが、日本に帰ってきて街の静けさと人々の活気の無さに驚きました。少しベトナ

ムのにぎやかさが恋しいです（笑）現在の日本は先進国と言われ、多くの社会問題があ

り今後の未来に関して少し暗い印象がありますが、ベトナムで生活することで国の成長

を感じ、まだまだこれから大きくなっていく国があることを知ることは自分の将来をポ

ジティブに考えられる良い機会になると思います。

また、ベトナムでは現在、日系問わずベンチャー企業が増えてきており、学生のうち

にインターンとして海外での就業経験を得られるチャンスがたくさんあります。実際に

私と同じ留学生も大学の授業以外にインターンをしている人も、日本の大学を休学して

インターンにきている学生も多くいました。留学することで、日本でインターンに参加

できず不安に感じている人もいると思いますが、そういう人こそ留学中にインターンに

挑戦するべきだと思います。インターンを受け入れている企業の職種も業界も様々なの

で、興味のあるインターンを見つけられる可能性は高いです。私のように全く知識もな

かった業界のインターンを行うのもおすすめです。新しい知識が得られるだけではなく、

自分の可能性も広がるので一石二鳥です！

以前はジャングルのようだった土地に

2か月できれいな歩道ができました。

インターン先で、私のお疲れ様会をしてい

ただきましたが、食べ物メインです(笑)



【ベトナムでの生活は大丈夫？】

東南アジアでの長期に渡る生活に不安を感じる人が多いと思いますが、ベトナムでの

生活余裕です！外国人向けのアパート（少し高いですが…）はとてもきれいに保たれて

いてサービスによっては週に数回の掃除を行ってくれる物件もあります。実際に潔癖症

の人も数人出会いましたが、やっていけているようでした。家賃を抑えたい人はローカ

ルアパートもおすすめです。私はローカルアパートに住んでいて、大家さん一家が同じ

アパート内に住んでいました。大家さんがとても親切な方で夕飯に招待してくれたり、

顔を合わせれば「元気？今から学校に行くの？」など気にかけてくれました。大家さん

と仲良くなれたことがとても嬉しかったです。

また、ハノイには日本人がかなり多く住んでいるので日系レストランもスーパーも充

実しています。日本食が恋しくなったらすぐに食べに行けますし、日本製品も手に入り

やすい環境です。日本人同士のつながりもたくさんあるので、学生同士仲良くなること

はもちろん、日本にいるときより社会人の方に会いやすい環境でもあります。インター

ンの紹介をしてもらえたり、就活のアドバイスをもらえる可能性も高いです。

最後に治安がいいかも気になるポイントだと思います。ハノイの治安は比較的にいい

方で危ない目に遭ったことは基本的にありませんでした。夜中は避けた方がいいですが、

夜も女性一人で歩けます。ひったくりやスリも多いと言われますが気を付けていれば被

害に遭うことはないと思います。ただ、ベトナムの文化で誰に対しても年齢や職業、恋

人の有無を聞く風潮があるのでそこは少し気を付けた方がいいかもしれません。バイク

タクシーを利用した際にドライバーからそのような質問をされ、後日携帯にメッセージ

がくることもあったので、私は違う大学に通っていると嘘をついたり、家の前で降りる

のではなく少し手前で降りたりしていました。

【まとめ】

この約 10か月の留学を通して、私自身かなり成長できたなと感じています。期待してい

たような成果が得られず苦しくなった時期もありましたが、うまく違う方向性を見出して新

しい挑戦ができたので結果的にはプラスになる留学でした。何より、異文化の中でマイノリ

ティになる経験は、日本にいるだけではなかなか味わうことができません。相手との文化や

考え方の違いを理解したうえで、行動できるのとできないのでは大きく差がでると思いま

す。これから留学する方には思い通りにいかなくても最後まで頑張って色々なことをやって

みてほしいですし、留学をしたい・迷っている方にはぜひ行って見ることをおすすめしたい

です。やらない後悔よりもやった後悔の方がいいと思います！

私の留学生活を読んでくださりありがとうございました。少しでも参考になれば嬉しいで

す。

大家さんとのお別れ写真 校内でも事故に注意しましょう


	

